



Paris, le 11 décembre 2018

De : La Coordination des syndicats FO du Groupe Safran

A : M. Jean-Luc BERARD Directeur Groupe des Ressources Humaines

Copie : M. Vincent MACKIE Directeur des Affaires juridiques et sociales

Mme Chloé DEMULDER Responsable du département juridique et relations sociales

Objet : Prime de fin d'année 2018 et politique salariale 2019

Monsieur le Directeur des Ressources Humaines,

La colère sociale exprimée ces dernières semaines par le mouvement dit « des gilets jaunes » a trouvé une réponse partielle du gouvernement hier soir.

Le Chef de l'Etat a annoncé des mesures concrètes sur le pouvoir d'achat via des suppressions de cotisations sur les heures supplémentaires et leurs défiscalisations. Il demande également aux entreprises qui le peuvent de se mobiliser en versant une prime de fin d'année aux salariés.

En cette fin d'année 2018, notre Groupe va dépasser les objectifs fixés. Les bénéfices sont revus significativement à la hausse et le Conseil d'Administration a annoncé aux actionnaires des versements de dividendes à des sommets encore jamais atteints pour les années à venir.

Dans le même temps, le Groupe consacre 2,3 milliards d'euros dans un programme de rachat d'actions destiné à en faire monter le cours.

Les salariés du Groupe attendent un retour plus juste de leurs efforts et de leur investissement. Ils sont également victimes de l'inflation élevée qui impacte directement leur pouvoir d'achat. La hausse annoncée par le Chef de l'Etat sur les bas salaires doit permettre d'entraîner plus largement des hausses de rémunérations au niveau de notre Groupe.

Les syndicats FO du Groupe SAFRAN revendiquent une augmentation générale des salaires de 100 € par mois pour 2019 ainsi qu'une prime de fin d'année à la hauteur des résultats record. Nous réitérons également notre demande de généralisation de la prime transport à l'ensemble du personnel.

Dans l'attente de pouvoir échanger rapidement sur ces propositions, recevez, Monsieur le Directeur des Ressources Humaines, nos meilleures salutations syndicales.

Les coordinateurs des syndicats FO du Groupe